

## Costanera Chiguayante: Comienza apertura en Nudo 8 Oriente

Hoy se llevará a cabo la apertura inicial del nudo 8 Oriente en la comuna de Chiguayante.

Las obras comenzaron en octubre del 2021 y significó una inversión de más de \$6 mil millones. Además, el proyecto contempló la construcción del paso superior O'Higgins el que permitirá la unión entre la calle homónima con la costanera.

El seremi del Ministerio de Obras Públicas, Hugo Cautivo Ballester, comentó que "son obras muy importantes en materia de movilidad en el Gran Concepción. Sabemos la problemática que viven miles de familias, por temas de congestión vial, así que el hecho de que estemos haciendo la apertura de operaciones de lo que es el nudo 8 Oriente, sólo viene a contribuir a la comunidad de Chiguayante sobre todo en su acceso norte".

Actualmente se encuentran completamente terminadas las obras del paso superior, así como también las obras del asfalto y paisajismo del proyecto.

Se espera que ya en diciembre se realice la apertura de operaciones de la costanera Concepción-Chiguayante, en su segunda etapa, que ya se encuentra con gran parte de las obras terminadas.

Este tramo vendría a conectar también con las obras del Puente Bicentenario y la construcción del viaducto, que irá en pos de

mejorar la conectividad en gran parte de la costanera de la capital penquista.

Sumado a esto, el plan contempla una tercera etapa, que involucra la conexión de la calle Binimelis con el nudo 8 Oriente, en Chiguayante.

Asimismo, Cautivo comentó otro proyecto: "Estamos analizando la iniciativa que busca mejorar las condiciones que posee la actual Ruta 160, que significa la ampliación de las terceras pistas en la zona. Tenemos la licitación abierta en este minuto y esperamos adjudicarla a principios del próximo año".

La iniciativa busca dar una mayor fluidez al tránsito en la ruta, y de esta forma evitar las ya conocidas aglomeraciones que se dan constantemente en la carretera. Tendrá una extensión de más de 4 kilómetros y se realizarán trabajos nocturnos y los fines de semana con el motivo de acortar los tiempos de los trabajos.

El costo de esta obra supera los \$7 mil millones, y será un aporte del Gobierno Regional del Biobío, que involucrará a las pistas en el sentido San Pedro de la Paz - Coronel, en continuación de las terceras pistas ya existentes en el camino. Se espera que las obras duren un total de 12 meses y su desenlace estaría fijado para fines del 2024.

